



CARTA VIRTUAL N° 245- SEPTIEMBRE 20 2014

MEDICINA LEGAL.

Tuvo lugar en Bogotá durante esta semana el Congreso Internacional de esta rama médica que contó con la asistencia de aproximadamente 600 profesionales nacionales y extranjeros y también la exaltación de algunos que han aportado a esta disciplina, en concepto de las directivas nacionales y tuve el honor de ser uno de ellos a quienes se impuso la orden Guillermo Uribe Cualla, Gracias a quienes de una u otra manera me han acompañado en estos momentos de honda satisfacción.

PORQUE NOS TOCA

En razón de ser pensionados y sufrimos las consecuencias nos parece oportuno transcribir estas frases de Cecilia López Montaño en su columna LA MUERTE Y LOS IMPUESTOS INEVITABLE- Portafolio Septiembre 17 de 2014- nombre de la columna que hace alusión a una frase de Benjamín Franklin. "Porque será que el gobierno- se refiere al colombiano- le tiene tanto miedo a cobrarle impuestos a los individuos verdaderamente ricos y no a la viuda o al pensionado que viven en su apartamento que vale 750 millones de pesos? La respuesta es obvia. Porque en Colombia, cada vez mas, los superpoderosos tienen mas injerencia en el gobierno y en el Estado en general. Y, además. a pocos en el Estado les importa que el pensionado o la viuda, cuyo único

patrimonio es la casa que heredaron o que lograron obtener con sus trabajo durante su vida productiva, la tengan que vender para pagar esos impuestos. Como muchos dicen: Colombia cada día más parece que construye el mundo al revés."

EL PEOR DE LOS MALES

Lo han dicho los expertos, no son los que tratan de curar los profesionales de la salud y para la muestra esta frase del exministro Hommes: "Mientras en Colombia impere el sistema político clientelista, un modelo centralizado a nivel nacional o dependiente de los gobiernos locales y de licitaciones públicas esta destinado a ser capturado por la politiquería y a quedar en manos de burócratas incapaces, sin sentido de la oportunidad".

POLITIQUERÍA Y NO POLITICA

Mas bien es lo que se le ocurre a uno "La política en Colombia corrompe lo que toca y que se sigue resolviendo en otros escenarios oscuros y llenos de secretos, que solo se revelan cuando los anti-guos cómplices se vuelven enemigos". "Una sociedad intelectualmente viva y políticamente formada no habría patrocinado esta vergüenza que mal puede llamarse democracia": YOLANDA REYES. Educación política. El tiempo Mayo 26 2014.

